



25 Janvier 2022

Journée de manifestations et de grève générale du jeudi 27 janvier 2022 : la CFTC ne participera pas !

Chers amis, Chers dirigeants,

Réunie ce jour, la Commission exécutive a **décidé de ne pas appeler à prendre part à la journée de manifestations et de grève générale le jeudi 27 janvier 2022**. Au regard de nos principes et de nos pratiques en matière de mobilisation, nous avons jugé que le contexte électoral actuel ne garantissait pas la neutralité politique d'un tel rassemblement. Celui du 27 janvier concentre trop de mots d'ordre pour être utile et efficace.

Qu'il s'agisse des salaires, du pouvoir d'achat de nos concitoyens, de leurs conditions de travail et autres préoccupations d'ordre social ou encore familial, notre mobilisation reste intacte ! Les équipes confédérales sont mobilisées à travers les concertations dans les ministères et à Matignon. Vos équipes le sont, elles aussi, à travers les contacts et toute autre forme d'action que vous jugez bon d'initier à votre niveau.

La CFTC restera évidemment force de propositions durant cette campagne électorale puisqu'elle fera connaître, début mars, ses analyses et ses préconisations quant aux principaux enjeux du scrutin.

Merci pour votre implication de tous les jours !

Cyril Chabanier
Président

Eric Heitz
Secrétaire Général

Manuel Lecomte
Trésorier confédéral